

Lapor

Jelang Pilkada 2024, Polsek Curug Galang Dukungan Warga Dalam Menjaga Kamtibmas Melalui Ngopi Kamtibmas

Suhendi - TANGERANG.LAP.OR.ID

Sep 5, 2024 - 11:02



TANGERANG – Dalam rangka menjaga dan memelihara keamanan serta ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayahnya, Polsek Curug Polres

Tangerang Selatan melaksanakan kegiatan "Ngopi Kamtibmas" pada Rabu malam (04/09/2024) di kediaman Bapak Satim, Ketua RT 04/06, Kp. Sempur, Desa Kadu, Kecamatan Curug, Kabupaten Tangerang. Acara ini bertujuan meningkatkan partisipasi warga dalam menjaga situasi keamanan, terutama menjelang Pilkada 2024.

Kegiatan dihadiri Waka Polsek Curug, AKP Agung Setyo Aji, SH, MH, Kanit Binmas Polsek Curug AKP Haryono SH, Bhabinkamtibmas Desa Kadu AIPDA Robby Prabowo, serta Bhabinkamtibmas Kelurahan Binong AIPDA Agus G. Hadir pula Ketua RT 04/06, Bapak Satim, Ketua RT 05/06, Bapak Supendi, sejumlah tokoh pemuda seperti Bapak Indra dan Bapak Masdi, serta warga masyarakat Kp. Sempur.

Dalam sambutannya, AKP Haryono memberikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga agar senantiasa aktif berperan dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Ia menekankan pentingnya peran Satkamling sebagai sarana silaturahmi antara warga dan pihak kepolisian untuk memudahkan penyelesaian masalah yang muncul di tengah masyarakat.

"Menjelang Pilkada 2024, mari kita jaga kerukunan antarwarga. Jangan sampai ada perpecahan atau konflik yang mengganggu ketertiban di lingkungan kita," ujar AKP Haryono.

Selain itu, warga juga menyampaikan keluhan terkait masalah knalpot bising yang masih banyak ditemui di lingkungan mereka. Menanggapi hal tersebut, Waka Polsek Curug, AKP Agung Setyo Aji, menyarankan agar warga berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas serta RT/RW setempat untuk menyampaikan keluhan secara persuasif. Ia menekankan pentingnya komunikasi yang baik agar solusi yang diberikan dapat diterima tanpa menyinggung perasaan warga lainnya.

Pada kesempatan tersebut, Polsek Curug juga memberikan bantuan berupa senter sebagai alat penerangan untuk kegiatan Siskamling, yang diserahkan kepada Ketua RW, Sutarman. Bantuan ini diharapkan dapat bermanfaat dalam menjaga keamanan lingkungan pada malam hari.

Kegiatan "Ngopi Kamtibmas" ini mendapatkan apresiasi dari warga setempat, yang merasa lebih dekat dengan pihak kepolisian dan termotivasi untuk lebih aktif menjaga keamanan di wilayah mereka. (Hendi)